

Medienmitteilung vom 5. Februar 2026

Caterina John wird neue Geschäftsleiterin von GGG Kulturkick

In den vergangenen acht Jahren hat Geschäftsleiterin Vanessa Reiter die Organisation GGG Kulturkick massgeblich geprägt und weiterentwickelt. Per Februar 2026 sucht Vanessa Reiter nun eine neue Herausforderung und übergibt die Geschäftsleitung an ihre Nachfolgerin Caterina John.

Die Geschäftsführung der GGG Basel hat gemeinsam mit der Kommission von GGG Kulturkick Frau Caterina John zur Nachfolge ernannt. Die 25-jährige ist mit den Arbeiten und Herausforderungen von GGG Kulturkick bestens vertraut: sie arbeitet bereits seit drei Jahren in der Beratung und Förderung für Kulturschaffende und trägt GGG Kulturkick aktiv mit.

Neben einem Deutsch- und Kulturanthropologiestudium an der Universität Basel ist John auch im SpokenWord- und Literaturbereich engagiert; teils organisierend, teils selbst auf der Bühne und am Schreiben.

In der neuen Funktion als Geschäftsleiterin von GGG Kulturkick obliegt ihr die gesamte operative Verantwortung. Dazu Beatriz Greuter, Geschäftsführerin der GGG Basel: «Mit Caterina John setzen wir auf eine junge innovative Persönlichkeit, welche die Kulturlandschaft in Basel als Künstlerin und Nutzerin sehr gut kennt. Ich freue mich auf die Zusammenarbeit. Wir danken Vanessa Reiter an dieser Stelle von Herzen für ihr grosses Engagement in den letzten Jahren und wünschen ihr für ihren weiteren Weg alles Gute.»

Weitere Auskünfte:

Beatriz Greuter
GGG Geschäftsführerin
Telefon 061 269 97 92
greuter.beatriz@ggg-basel.ch

GGG Kulturkick ist die Anlauf- und Förderstelle für Kulturprojekte junger Menschen im Alter von bis und mit 30 Jahren in Basel und bietet Beratungen, Projektgelder, Workshops und ein Netzwerk. GGG Kulturkick ist eine der zwölf Organisationen der GGG Basel, die auch als Förderinstitution im Sozialen, in der Kultur und in der Bildung tätig ist und sich für mehr Chancengerechtigkeit, Menschenwürde und kulturelle Vielfalt in unserer Stadt einsetzt. Rund 60 Organisationen stehen unter dem GGG Patronat. Die GGG Basel ist ein gut vernetzter Verein und wird von über 6700 Mitgliedern getragen.